

Fecha: 10-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Personas mayores agradecen atención humana y profesional en operativo de salud del CIAS

Pág. : 4

Cm2: 314,4

VPE: \$ 188.963

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

Crónica



"Vine a este operativo multidisciplinario porque había una nutricionista que podía orientarme sobre mi alimentación. La atención fue excelente: me entregó consejos claros para bajar de peso y hoy me voy con un compromiso real contigo misma". Así lo señaló Isolina Yáñez, usuaria del Centro Integral Ariel Standen (CIAS), quien recibió atención profesional en un nuevo operativo de salud gratuito para personas mayores, realizado el pasado fin de semana.

El CIAS, proyecto impulsado por el Gobierno Regional de Tarapacá y ejecutado en la región gracias a la alianza público-privada entre Fundación Collahuasi y la Corporación Regional de Desarrollo Tarapacá, fue creado para promover un envejecimiento activo a través de actividades físicas adaptadas, pero también para entregar un apoyo integral mediante la atención de un equipo interdisciplinario de salud.

En ese sentido, durante el fin de semana se realizó un nuevo operativo en dependencias del CIAS, el cual permitió atender a más de 50 personas mayores en distintas áreas, entre ellas nutrición, medicina,

Personas mayores agradecen atención humana y profesional en operativo de salud del CIAS

kinesiología, enfermería, psicología y asistencia social.

PARTICIPANTES

Rodrigo Oyarzún, uno de los participantes, accedió a un electrocardiograma debido a algunas inquietudes sobre su salud cardíaca. "La atención fue muy buena, especialmente la de la enfermera. Estoy profundamente agradecido por lo que están haciendo", señaló el beneficiario, destacando que estas instancias le permiten acceder a servicios de calidad y sin costo.

Por su parte, Joel Hernández valoró tanto la atención médica como el programa de actividad física en el que participa. "El centro me ha ayudado enormemente a ganar agilidad. Gracias al CIAS hoy me mantengo activo todo

el día. Yo le pongo un 10: a esta edad, poder hacer gimnasia, ejercitarse y compartir con los compañeros del grupo es impagable", comentó.

Finalmente, Isabel Villanueva destacó la calidad humana de los profesionales que la atendieron. "Quedé muy sorprendida por la atención del doctor: fue muy amable y realmente interesado en lo que uno necesita. Soy operada de ambas rodillas y esta atención me ha ayudado muchísimo. Además, tendré seguimiento médico y, cuando termine el tratamiento, volveré para evaluar mi evolución. Estoy súper contenta", expresó.

Desde el CIAS informaron que durante el próximo mes se abrirán nuevos cupos, con el objetivo de continuar fortaleciendo el bienestar y la calidad de vida de las personas mayores de Tarapacá.